

Comienza la Asamblea general de los Focolares

Del 24 al 7 de febrero se desarrollará en forma online la Asamblea general del Movimiento de los Focolares. Se renovarán los cargos de la Presidente, el Copresidente, los órganos directivos y se definirán las líneas de orientación y acción para los próximos seis años.

Precedida por un camino formativo e informativo del que participaron las comunidades de los Focolares en el mundo, **el próximo domingo, 24 de enero de 2021 comenzará la asamblea general de los Focolares**, después de doce años de la muerte de la fundadora [Chiara Lubich](#). La Asamblea, que debía realizarse a principios de septiembre de 2020, fue reprogramada debido a la pandemia. El Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida aprobó el cambio de fecha y el completo desarrollo en modalidad telemática.

Camino participativo

Participarán **362 personas de todo el mundo**, en representación de las distintas culturas, generaciones, vocaciones, pertenencias eclesiales y fe religiosas presentes en el Movimiento de los Focolares. Para alentar la mayor participación posible, [la actual Presidente María Voce](#) constituyó en febrero de 2019 una comisión preparatoria que tuvo la tarea de recibir propuestas de temas para tratar en la asamblea, individualizar nominaciones de los candidatos para las elecciones y preparar el programa.

Elección de la Presidente, Copresidente, consejeros

Con un sistema de voto telemático, **el 31 de enero se procederá a la elección de la Presidente¹**, mientras que el 1º de febrero será elegido el Copresidente y el 4 de febrero será el turno de los consejeros que colaborarán con la Presidente en las distintas funciones de gobierno del Movimiento. Será ella misma quien luego distribuirá los cargos.

Otras tareas de la Asamblea general son las deliberaciones sobre temáticas propuestas por el Centro del Movimiento, presentadas por iniciativa de la Presidente, del Consejo general, de una sección, ramificación o movimiento. Cada participante de la Asamblea puede proponer que sean tomados en consideración otros temas.

¿De qué se hablará?

Las más de 3.000 propuestas llegadas de todo el mundo sobre las temáticas para tratar en la Asamblea y los lineamientos que el Movimiento debería seguir en los próximos seis años, representan cabalmente la vivacidad del pueblo de los Focolares, pero también la conciencia del ["cambio de época"](#) que se

¹ Como dicen los Estatutos, el Movimiento será siempre presidido por una mujer a fin de subrayar el perfil mariano y su connotación prevalentemente laical y así "mantener el designio que Dios tuvo al haber confiado el inicio a una mujer". Como se lee en los Estatutos, "la suya será sobre todo una presidencia de la caridad, porque deberá ser la primera en amar, es decir servir a sus hermanos, recordando las palabras de Jesús: '(...) quien quiera ser el primero que se haga el servidor de todos' (Mc 10,44)".

experimenta, como dijo el papa Francisco en el 2018, cuando visitó la comunidad de los Focolares en Loppiano (Italia).

Las numerosas instancias fueron ordenadas en **cuatro grandes ejes temáticos**: la actualización del carisma transmitido por la fundadora; la cultura que surge del carisma de la unidad; la respuesta a la crisis ambiental y a la pandemia; el trabajar junto a las nuevas generaciones.

Como afirmó recientemente en una [entrevista](#) el actual Copresidente de los Focolares, [Jesús Morán](#), un **espacio de diálogo y debate versará sobre el tema de los abusos** tanto en la relación del sexenio de la Presidente que abrirá la asamblea, como en una intervención *ad hoc* del Copresidente.

Aun en la diversidad de opiniones, surge la **necesidad general de individualizar nuevos y actuales caminos de fraternidad**, capaces de responder a los desafíos y a los interrogantes de la humanidad tanto a nivel global como local.

Noticias sobre los trabajos de la Asamblea estarán disponibles diariamente en la [página Web de los Focolares](#) y en sucesivos comunicados de prensa.

Stefania Tanesini +39 338 565 8244